

Communiqué

Le 7 septembre 1995

N° 160

M. MACLAREN SE RÉJOUIT DE LA VISITE DU MINISTRE DES AFFAIRES ÉTRANGÈRES DE LA TRINITÉ-ET-TOBAGO

Le ministre du Commerce international, l'honorable Roy MacLaren, a annoncé aujourd'hui que l'honorable Gordon Draper, ministre des Affaires étrangères de la Trinité-et-Tobago, visitera Toronto et Ottawa les 11 et 12 septembre.

À Toronto, le 11 septembre, les deux ministres signeront deux accords :

- une Convention révisée en vue d'éviter la double imposition et de prévenir l'évasion fiscale en matière d'impôts sur le revenu; et
- un Accord pour la protection des investissements étrangers visant à promouvoir les mouvements de capitaux d'investissement entre les deux pays et à accorder un niveau élevé de protection à ces investissements.

« Ce sera la première fois que le Canada signe un accord de protection des investissements avec un pays des Antilles. Ces deux accords symbolisent le renforcement des relations commerciales et financières entre nos deux pays », a déclaré M. MacLaren.

La cérémonie de signature se tiendra lors du lancement de « Partenariat avec la Trinité-et-Tobago », mission sur le commerce et l'investissement organisée conjointement par le ministère des Affaires étrangères et du Commerce international, le Bureau de coopération commerciale caraïbo-canadienne et le haut-commissariat de la Trinité-et-Tobago.

Le 12 septembre, le ministre Draper se rendra à Ottawa pour discuter avec le ministre des Affaires étrangères, M. André Ouellet, de diverses questions d'intérêt commun, y compris de la prochaine Réunion des chefs de gouvernement du Commonwealth qui se tiendra en novembre, en Nouvelle-Zélande.



En 1994, les échanges commerciaux bilatéraux entre le Canada et la Trinité-et-Tobago ont totalisé 85,4 millions de dollars.

- 30 -

Pour de plus amples renseignements, les représentants des médias sont priés de communiquer avec le :

Service des relations avec les médias
Ministère des Affaires étrangères et du Commerce international
(613) 995-1874